
Question écrite à Monsieur Gilles MERGY 

La réponse au besoin de logements a fait l’objet en 2013, d’un schéma directeur de la région 

qui fixe pour la période 2015-2030 la construction de 70 000 logements supplémentaires par 

an. Cet objectif a été décliné par les documents amont au PLU 2017 (SRHH, PMHH) par 

une augmentation de 15% de logements pour notre commune, soit 1 500 logements. 

Cet objectif est suivi par le Préfet, qui a demandé à la commune de justifier la capacité du 

maintien de l’objectif de 1 500 logements lors de la modification du PLU en 2022 qui 

restreignait la constructibilité en zone pavillonnaire.  

Au cours de la campagne de 2020, la liste « un temps d’avance pour Fontenay » a reconnu 

l’obligation de construire sur notre commune ; Tout en exprimant un engagement de limiter 

les constructions à 1300 logements supplémentaires et en réduisant le nombre de logements 

supplémentaires sur le quartier des Blagis (voir les annexes), ce qui revient pro ou prou au 

même nombre de logements supplémentaires hors Blagis de notre projet.  

Enfin, le SDRIF fait actuellement l’objet d’une révision. Le nouveau document présenté en 

enquête publique planifie 70 000 logement/an jusqu’à 2040 (au lieu de 2030), tout en 

réduisant la consommation foncière de 20% par décennie (ce qui revient à diviser par 3 la 

consommation foncière prévue par l’ancien schéma de planification en vigueur, ce qui induit 

de fait plus de construction dans les zones déjà artificialisée), certains opposants au Conseil 

Régional actuel, auquel votre partie est associé-partenaire, estimant ce besoin à 100 000 

logements /an. 

Dans l’hypothèse où le Préfet accepterait un ajustement de l’objectif, et en se basant sur le 

gabarit moyen en terme de logements des opérations qui se font actuellement sur notre 

commune, cela représente 35 opérations de constructions. Ce nombre mériterait également 

d’être majoré pour répondre à vos propos de réduire la hauteur et l’empreinte au sol des 

projets validés. Monsieur MERGY, en votre qualité de chef de file de l’opposition, pouvez-

vous indiquer au conseil municipal où vous envisagez d’implanter ces 35 opérations à 

minima ? 
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